

Bogotá, 30 de marzo de 2020

CARTA A LA OPINIÓN PÚBLICA

Todos somos necesarios para superar la crisis

Con enorme preocupación notamos el cierre de servicios ambulatorios y el consecuente despido o suspensión de contrato de muchos profesionales de la salud, incluso de especialistas en Medicina Familiar, bajo el argumento de "no ser necesarios para la atención de la pandemia".

Consideramos que este tipo de decisiones empeora la situación puesto que como lo han demostrado otros países es en la articulación de todos los niveles de complejidad y el trabajo conjunto de todo el personal de salud que se logra responder adecuadamente a este desafío sin precedente.

Se requiere hacer diagnóstico temprano y seguimiento estricto a cada caso confirmado y posible, es ahí donde la red primaria de atención tiene su principal papel en esta tarea. No se trata solo de aumentar los ventiladores disponibles, se trata de tener un servicio de salud articulado, integral y competente.

Hacemos un llamado urgente a fortalecer la telemedicina, la teleconsulta, la conformación de equipos de salud para visitas domiciliarias y a desarrollar estrategias de capacitación de médicos generales, personal en entrenamiento avanzado y todo el personal de salud para que de forma integrada respondamos tanto a las necesidades de salud que continúan sucediendo como a las derivadas de la pandemia.

Cordialmente,

JUNTA DIRECTIVA
Sociedad Colombiana de Medicina Familiar